

UN VIAJE POR EL MUNDO AZTECA Y MAYA

Lun. Día 01 Llegada

Recibimiento en el aeropuerto Benito Juárez, transportación hacia el hotel escogido.

Mar. Día 02 Paseo por la Ciudad con Museo de Antropología

Desayuno en el hotel. Enseguida disfrutaremos de un recorrido por las principales calles de la Ciudad de México, comenzando en el Centro Histórico, donde estuvo asentada la "Gran Tenochtitlan" del imperio Azteca y declarado Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO. Viajaremos a través del tiempo al Templo Mayor, un sitio arqueológico en el corazón de la ciudad en donde podrás ver vestigios de antiguos Templos Aztecas en medio de las construcciones de la colonia.

Al llegar a la Catedral Metropolitana, podrás maravillarte con su arquitectura de estilo Barroco y Neoclásico, que es considerada una de las construcciones religiosas más importantes de Latinoamérica. Seguiremos por el Palacio Nacional en donde podrás contemplar los bellos murales del artista Diego Rivera.

Vamos a seguir con una visita panorámica por el Palacio de Bellas Artes y el Paseo de la Reforma, un hermoso boulevard en una de las zonas más bellas de la ciudad y encontramos el Monumento de la Independencia, con su famoso ángel en su parte superior, la Diana Cazadora, embajadas, hoteles de lujo, el bosque de Chapultepec y hasta mansiones de estilo colonial. Continuamos al Museo de Antropología, uno de los más importantes del mundo que reúne la más vasta colección arqueológica de las culturas de Mesoamérica, con piezas como: la "Piedra del Sol" o Calendario Azteca y la "Coatlicue", entre muchas otras. A través de sus 23 salas de exposición, podrás conocer más sobre el pensamiento, la vida y la cultura de las diferentes civilizaciones que se desarrollaron en el México antiguo. Al finalizar, regresaremos al hotel. Tarde libre.

Mier. Día 3: Basílica de Guadalupe y Pirámides de Teotihuacán

Desayuno en el hotel. En este día visitaremos dos lugares muy representativos de México: La Basílica de Guadalupe, en donde podrás admirar la imagen religiosa de la Patrona del Continente Americano, así como la Antigua y Nueva Basílica de Guadalupe, el segundo santuario Mariano más visitado en el mundo. De camino visitaremos las Plaza de las 3 Culturas, que fuera el mercado más importante de Mesoamérica.

Tendremos tiempo para conocer los templos y admirar su arquitectura, ver la imagen de la Virgen de Guadalupe y subir al Cerro de Tepeyac, lugar de la aparición a San Juan Diego. Seguiremos nuestro camino hacia la zona arqueológica de Teotihuacán, primero visitaremos un centro artesanal para conocer los usos del Maguey, las bellas joyas y diferentes artesanías de la piedra volcánica llamada Obsidiana.

Continuamos de lleno a la zona de Teotihuacán, con su espectacular Pirámide de la Luna, los templos sagrados de Quetzal-Papalote y los Caracoles Emplumados. Caminaremos por la Calzada de los Muertos hasta la Pirámide del Sol, la cual podrás subir sus 200 escalones y tener la vista panorámica. Al finalizar, regreso al hotel.

Jue. Día 04: Puebla y Oaxaca

Desayuno en el hotel. Iniciamos nuestro día visitando la hermosa ciudad de Puebla, llamada "La Ciudad de los Ángeles" iniciamos nuestro tour por el templo de Santa María de Tonanzintla, considerada la máxima expresión del barroco indígena. Conoceremos el hermoso Centro Histórico de esta ciudad, con construcciones que datan del siglo XVI al XVIII, también visitaremos la Plaza de Armas, la Catedral, y la Iglesia de Santo Domingo de Guzmán. Conoceremos la Biblioteca Palafoxiana, los Fuertes de Loreto y Guadalupe, el Museo Casa del Alfeñique, Capilla del Rosario, Casa de las Muñecas, Compañía de Jesús, Universidad, Plazuela y Callejón de los Sapos, terminando en mercado de artesanías Parián, donde podrás comprar fabulosos souvenirs, y disfrutar un sabroso almuerzo (incluido) que incluye entre sus platillos el famoso "Mole Poblano". Finalizando esta espectacular visita, viajaremos hacia la bella ciudad de Oaxaca, alojamiento en su hotel.

Vie. Día 05: Oaxaca, Monte Albán, Mitla y Tule

Desayuno en el hotel. Iniciamos nuestro día en las increíbles ruinas arqueológicas de Monte Albán, "Pueblo de las Nubes", construida sobre una montaña, en donde es posible encontrar manifestaciones de las culturas Olmeca, Zapoteca y Mixteca y fue nombrada por la UNESCO Patrimonio Cultural de la Humanidad. Visitaremos capital sus principales edificaciones entre las cuales encontramos el Edificio S, Edificio J, Sistemas IV y M, Tumba 104, Plataforma Principal

La Gran Plaza, Juego de Pelota, Los Danzantes, El Palacio, Plataforma Sur, Sistema 7 Venado y Tumba número 7 La Gran Plaza tiene 200 m. de largo por 200 m. de ancho.

Continuaremos al centro histórico de Oaxaca, empezamos nuestra visita en el Templo Santo Domingo de Guzmán, Premio Reina Sofía de Restauración en el 2001, luego el corredor Turístico nos conduce entre monumentos arquitectónicos, galerías, tiendas y restaurantes, hasta la Alameda, la Catedral y el Zócalo. Finalizamos en los mercados Benito Juárez y 20 de noviembre, allí se condensa toda la tradición gastronómica y cultural del pueblo mexicano, única en el mundo. Podrás admirar joyería, textiles, alebrijes, prendas típicas, artesanías. Tarde libre para disfrutar intensamente esta joya indígena, colonial y de ricas tradiciones. Alojamiento.

Sab. Día 06: Oaxaca, Cañón del Sumidero y San Cristóbal

Saldremos a primera hora hacia Tuxtla Gutiérrez, capital del estado de Chiapas. Desayuno en ruta. Disfrutará del paisaje que ofrece la orografía y la flora de la Sierra. Llegada y traslado al embarcadero del Río Grijalva, para recorrer en lancha el imponente Cañón del Sumidero. Este cañón tiene un acantilado cuya altura va un poco más allá de los 1.000 metros y se levanta sobre el cauce del río Grijalva. La falla geológica se abrió hace aproximadamente 12 millones de años en la Sierra Norte de Chiapas. Tiene muros que se elevan a más de 1.300 metros desde la profundidad de la garganta, donde corren las aguas del Grijalva que atraviesa los estados de Chiapas y Tabasco y desemboca en el golfo de México. Al finalizar traslado a San Cristóbal de Las Casas pasando por Chiapa de Corzo. Registro en el hotel y alojamiento.

Dom. Día 07: San Cristóbal – Comunidades Indígenas

Desayuno en el hotel. Traslado a la zona conocida como los Altos de Chiapas para visitar las comunidades de San Juan Chamula y Zinacantán, poblaciones indígenas típicas que conservan sus tradiciones, creencias religiosas y organización social. Sus iglesias, viviendas y vestimentas son muy pintorescas. La comunidad tzotzil de San Juan es famosa por sus tradiciones y festividades, localizada a 10 kilómetros de San Cristóbal de Las Casas. Esta población es una de las más enigmáticas de México, las tradiciones y costumbres son muy arraigadas y celosamente protegidas. Zinacantán, que significa "Lugar de murciélagos", es un pueblo indígena que se distingue por la elaboración de artesanías en telares de cintura, y es famoso por los sombreros con tiras a colores vivos. Este pueblo tzotzil, está ubicado a 10 kilómetros de San Cristóbal de Las Casas en un florido valle rodeado de cerros en donde destacan la iglesia de San Lorenzo y las capillas de Esquipulas y San Sebastián. Sus habitantes sienten un gran amor por las flores, quienes aparte de utilizarlas en sus ceremonias como elementos primordiales, se dedican al cultivo de estas. Regreso a San Cristóbal de Las Casas, sugerimos caminar por las calles de esta bella ciudad y visitar el Mercado, Santo Domingo, la Catedral y el Museo del Jade, donde se encuentra una réplica de la Tumba del Rey Pakal, tarde libre. Alojamiento.

Lun. Día 08: San Cristóbal, Agua Azul y Palenque

Desayuno en el hotel. Salida hacia las Cascadas de Agua Azul. Formadas por los afluentes de los ríos Shumuljá, Otulún y Tulijá, la cascada principal de Agua Azul ha sido admirada durante décadas por el imponente color turquesa de sus aguas, el color característico del agua de las cascadas se debe a la alta presencia de minerales en las rocas calizas sobre las cuales circula el afluente del río que las alimenta, son también refugio de abundante vegetación y fauna silvestre. Podremos observar arboles de más de 40 m de altura: guapaques y chicozapotes de dulces frutos, barís de tenue aroma y ramones de nutritivas semillas, entre muchos más que ostentan sobre sus troncos bromelias y orquídeas. Sus cañones poco profundos con acantilados se convierten en albercas naturales donde es posible refrescarse. Si el tiempo lo permite se visitará también la cascada de Misol-Ha. Al finalizar saldremos hacia la bella ciudad de Palenque. Cena y Alojamiento.

Mar. 09: Palenque, Campeche.

Desayuno en el hotel. Visita a la zona arqueológica de Palenque, enclavada en la selva. Una de las más importantes del Mundo Maya, tanto por los hallazgos históricos como por su belleza. Dentro de la Pirámide de las Inscripciones se encontró el sarcófago del Rey Pakal, con una lápida grabada en relieve. Se visita también: el Palacio, el Templo de la Cruz Folhada y el Templo del Sol. Traslado a Campeche en medio de hermosos paisajes del Golfo de México. Recorrido panorámico por esta encantadora ciudad amurallada, declarada Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO. Cena y Alojamiento.

Mier. Día 10: Campeche, Uxmal, Mérida

Desayuno en el hotel. Salida hacia Uxmal. Visita de esta zona arqueológica considerada como una de las ciudades antiguas más representativas de la región Puuc. Entre sus edificios más sobresalientes destacan: la Pirámide del Adivino, el Cuadrángulo de las Monjas, el Palacio del Gobernador y el Juego de Pelota. Almuerzo y continuación a Mérida, "La Ciudad Blanca" en donde disfrutará de un recorrido panorámico por las principales calles de la ciudad, visitando: el Paseo de Montejo, el Monumento a la Patria, la Plaza Principal con la Catedral y los Palacios de Gobierno. Alojamiento.

Jue. Día 11: Mérida, Chichen Itzá, Cancun

Desayuno americano. Salida hacia UXMAL, una de las zonas arqueológicas más bellas de la Ruta Puuc. VISITA CULTURAL: la grandeza de la Pirámide del Adivino, los magníficos frisos del Cuadrángulo de las Monjas, los cascarones del Edificio de las Tortugas y las panorámicas desde el Templo del Gobernador, nos hablan de la importancia de este conjunto arquitectónico maya. Comida despedida de grupo. Continuación hacia MERIDA. Registro en el hotel. Bajando el sol, realizamos su VISITA PANORAMICA: Zona Residencial, Monumento a la Patria, Paseo Montejo, Casas Gemelas, Calle 60, Plaza de Santa Lucía, Catedral, Zócalo. Alojamiento.

Vie. Día 11: Cancun

Día libre para actividades personales. Alojamiento todo incluido.

Sab. Día 13: Cancún

Día libre para actividades personales. Alojamiento todo incluido.

Dom. Día 14: Cancun salida

Día libre y a la hora indicada traslado al Aeropuerto Internacional de Cancún para regreso a casa.

NO INCLUYE:

- Propinas a conductores y maleteros en el aeropuerto.
- Gastos y/o servicios no especificados en el itinerario.

NOTAS :

- El orden de los servicios podrá ser variado a criterio de operador en México, para poder garantizar la prestación óptima de los mismos y la completa seguridad de los viajeros.
- Las habitaciones triples, en todos los hoteles contarán únicamente con dos camas dobles, por lo que un pasajero deberá compartir cama, en ningún caso se garantiza cama adicional.
- De acuerdo con el número de pasajeros en cada salida, la transportación podrá ser en Van o Autobús.
- Menores de edad se consideran de 3 a 11 años (pagan tarifa de menor)
- Menores de 2 años son gratis sin alimentos.
- Tarifas sujetas a cambios sin previo aviso.
- Servicios prestados en regular-compartido, si desea servicio privado, se hará una nueva cotización.
- Es importante, para nosotros, ser informados sobre los datos especiales como: Si viajan Infantes, personas discapacitadas, tercera edad, Luna de miel, para tomar las medidas correspondientes y poder prestar un servicio óptimo y a la medida.



MARPLAN TRAVEL

TOUR OPERADOR & DMC